

# 払戸小学校有終の美を飾る3つの大作戦 ミニ教えて先輩大作戦(6年生) 加藤建設から学ぶ

「払戸小学校有終の美を飾る3つの大作戦」の中の「教えて先輩大作戦」で、6年生が地元の加藤建設の代表取締役である加藤正己様と総務部の天野友里様を招待し、お話を聞いたあと、一緒に給食を食べました。そこに至る経緯を含めて紹介します。

9月19日(木)



9月19日(木)、6年生は風力発電の学習で加藤建設を訪問しました。そこで加藤正己様と初めて会いました。



その後、加藤建設が手がけた男鹿風力発電へ移動し、風車を見学しました。

加藤建設を訪問した際、加藤様から「小学生の頃、給食が大好きだった。もう一度食べたいものだな～。みなさん、どうか私の願いを叶えてくれませんか。」とリクエストがありました。そのリクエストに応え、担任が日程を調整したり、6年生が招待状を作成して届けたりするなど、積極的に行動しました。

10月7日(月)



10月7日(月)、6年生の教室に加藤正己様と天野友里様が入室しました。6年生はおそろいのシャツを着て迎えました。



加藤建設に訪問した際も行いましたが、改めて自己紹介をしました。



質問コーナーです。質問のある人が挙手しています。小学校時代のこと、友人のことなど様々な視点から質問が出ました。



想定外の回答に全員が笑顔になる場面もありました。地元で会社を営んでいる先輩からたくさん教えてもらいました。



質問のあとは音楽室に移動し、校歌を歌いました。加藤様にとっては久しぶりの校歌を歌う機会でした。



音楽室前に掲示している6年生が紙粘土で作った校歌の歌詞です。加藤様と天野様は素晴らしいと感動していました。



10月7日の給食のメニューは、ごはん、焼き鯖、浦上そばろ、キャベツのみそ汁、牛乳でした。



最後は全員で給食を食べました。6年生は先輩から昔のことや時間の使い方など貴重な話を教えていただきました。加藤様にとっては閉校となる校舎で後輩と語ったり、校歌を歌ったり、給食を食べたりするなど、思い出に残る出来事となりました。